



## PRESSEMITTEILUNG

### **Knights of Badassdom – das Kinoevent Nur am 18. August 2014 um 20 Uhr auf der großen Kinoleinwand**

**Berlin, 18. Juni 2014 – Darauf haben Fantasy und Rollenspiel-Fans in Deutschland sehnlichst gewartet: Pandastorm Pictures präsentiert in Zusammenarbeit mit Cinemaxx, UCI und Cinestar „Knights of Badassdom“ – die Fantasy-Horrorkomödie über drei Nerd-Freunde, die ein Live-Rollenspiel aus Versehen in blutigen Ernst verwandeln. Mit dabei sind Stars aus erfolgreichen TV-Serien wie Ryan Kwanten („True Blood“), Peter Dinklage („Game of Thrones“) oder Summer Glau („Firefly“, Terminator SCC“).**

58 Kinos in 50 Städten in Deutschland und Österreich werden am 18. August dabei sein, wenn um 20 Uhr die lang erwartete Fantasy-Horrorkomödie „Knights of Badassdom“ gezeigt wird. Pandastorm und die drei Kinoketten begleiten das Fan-Event mit zahlreichen Marketing-Aktionen im on- und offline-Bereich. Ab heute können sich die Fans zudem ihre Tickets im Vorverkauf sichern. Alle Städte, Kinos und Vorverkaufslinks sind zu finden unter [www.knightsofbadassdom.de](http://www.knightsofbadassdom.de) oder [www.facebook.com/knightsofbadassdom.derfilm](http://www.facebook.com/knightsofbadassdom.derfilm)

Allein schon die Geschichte um die Produktion und Veröffentlichung von „Knights of Badassdom“ hat den Film zu einer Art Mythos unter Fantasy- und Rollenspielfans gemacht. Bereits vor drei Jahren wurde „Knights of Badassdom“ auf der legendären, internationalen Comic-Messe „Comic-Con“ in San Diego uraufgeführt, wo der Film begeistert aufgenommen wurde und dessen Stars die Hauptattraktionen waren. Doch aufgrund von Meinungsverschiedenheiten und ungeklärten Finanzfragen zerstritten sich die Produzenten und bis zu diesem Jahr blieben die damaligen Comic-Con-Besucher das einzige Publikum, das die Fantasy-Horrorkomödie je zu Gesicht bekam. Nach einem erfolgreichen US-Kinostart können sich jetzt auch deutsche Fans auf „Knights of Badassdom“ auf der großen Kinoleinwand freuen.

**Inhalt:** Joe (Ryan Kwanten) wurde frisch von seiner Freundin verlassen und zerfließt in Selbstmitleid und Alkohol. Doch seine Mitbewohner und LARPer Hung (Peter Dinklage) und Eric (Steve Zahn) haben eine Idee: Sie packen den betrunkenen Joe ins Auto und fahren zum großen Live-Rollenspiel-Event „Evermore“. Dort treffen die drei auf die attraktive Rollenspiel-Kriegerin Gwen (Summer Glau). Mit ihrer Hilfe, und eines bei eBay ersteigerten Zauberbuches, wollen Magier Eric und Zwerg Hung Joes Rollenspielcharakter wieder beleben.



Aber ihr Buch besitzt tatsächlich magische Kräfte, wodurch eine Dämonenbraut aus der Hölle erscheint. Das Teufelsweib sieht aus wie Joes Ex-Freundin und macht blutrünstig Jagd auf die Rollenspieler. Die LARPer müssen sich zusammentun und beweisen, dass sie nicht nur Möchtegern-Helden sind. Die – echte! – Schlacht um Evermore beginnt...

**„Knights of Badassdom“ ist als abgefahrene Rollenspiel-Persiflage mit jeder Menge Fantasy-Action und einer hochkarätigen Starbesetzung das Kinoevent und ein Muss für alle LARP- und Fantasy-Fans.**